

L'aventure du guépard alsacien

Un guépard alsacien a traversé la France en 28 heures.

Le guépard est l'animal le plus rapide du monde, il peut courir à 100 km/h. Donc il a traversé la France en 28 heures.



Il avait été capturé dans la région du Riff en Afrique. Il a été rapporté en France en avion.

Comme tous les guépards il a le pelage jaune à taches noires. Il fait partie de la famille des félins. Comme tous ceux de son espèce, il voit bien la nuit, et il peut se camoufler.



Il s'est échappé du zoo de Mulhouse, dans le Haut-Rhin. Pour arriver en Charente, nous savons qu'il a évité tous les marais puisqu'il est allergique aux moustiques. Il s'est nourrit en mangeant les lapins dans la nuit.

En arrivant à Brie, il a trouvé refuge dans la chaufferie de l'école de La Prévôtterie. Il a sauté sur une maîtresse croyant que c'était du gibier.

La fourrière le poursuit encore.

- 1 La photo est truquée. L'ours est ajouté sur la photo. Les gens autour font comme s'il n'était pas là. L'ours n'a pas d'ombre.
- 2 Le 31 septembre n'existe pas.
- 3 En septembre, il ne neige pas à Saint-Lary.
- 4 Les lémuriens ne sont pas l'espèce de l'ours. L'ours est un
- 5 Saint-Lary c'est dans les Hautes-Pyrénées.
- 6 Il n'y a pas de baobab en montagne.
- 7 La casquette a été ajoutée sur le chien.

- 1 La photo est truquée. L'ours est ajouté sur la photo. Les gens autour font comme s'il n'était pas là. L'ours n'a pas d'ombre.
- 2 Le 31 septembre n'existe pas. On trouve la réponse sur un calendrier.
- 3 En septembre, il ne neige pas à Saint-Lary. On regarde sur le site de météo France.
- 4 Les lémuriens ne sont pas l'espèce de l'ours. L'ours est un ursidé. On trouve la réponse sur wikipedia.
- 5 Saint-Lary c'est dans les Hautes-Pyrénées. On cherche sur une carte de France.
- 6 Il n'y a pas de baobab en montagne. On trouve la réponse sur wikipedia.
- 7 La casquette a été ajoutée sur le chien.